
 

仙台市情報化推進会議情報セキュリティ専門委員会 

 

平成 27年度第１回仙台市情報化推進会議情報セキュリティ専門委員会概要 

 

１ 開催日時  

 平成 27年 7月 29日（木）13時～14時 30分 

 

２ 出 席 者  

 （委 員） 林委員長，石井委員，金谷委員，佐藤委員，館田委員         

 （事務局） まちづくり政策局長，情報政策部長，情報政策課長，文書法制課長， 

        情報システム課長，事務局職員 4名 

 

３ 議  事 

 （１）平成 26年度仙台市情報セキュリティ対策改善取組結果について 

 （２）平成 27年度仙台市情報セキュリティ対策改善取組について 

 （３）セキュリティ障害について 

 （４）その他の庁内セキュリティ対策について 

 

４ 主な意見  

・情報セキュリティに関する自己点検結果の課題は少なく，その課題もすべて改善されている。庁内に情報セキ

ュリティの取り組みについての意識が浸透してきて，よりセキュアな運用ができているようである。なお「不

審なメールの取扱い」については実際の対策は難しい場合がある。特に標的型メールは最新状況を踏まえて引

き続き対応を検討すべきである。 

 

・情報セキュリティ点検の訪問調査で得られた改善例・優良事例を「情報セキュリティ課題・対策事例集」でわ

かりやすく紹介されており，職員に周知していくことは有効な取り組みなので，今後も継続していくべきであ

る。 

 

・総務省から「地方公共団体における情報セキュリティポリシーに関するガイドライン（平成27年3月

版）」が出されている。今後，新たな課題について情報収集をしっかり行いながら情報セキュリティポ

リシーの見直しを検討していく必要がある。 

 

・情報セキュリティ点検では，実際にマルウェア等が侵入してきたときの対応，あるいはセキュリティパ

ッチによりシステムの動作に支障が起きないような可用性の確保といった観点での点検も必要である。 

 

・USBメモリについては，本数も大分減りしっかり対策がされている印象を受ける。（平成 27年 3月末時

点 1,199本，企業局除く） 

 

・情報システム監査の対象をローテーションを組んで実施することは，対象課の事前準備への配慮として

よい取り組みであるが，可能な限り多くのシステムを網羅するようにすべきである。 
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